



Regierungsratsbeschluss vom 12. September 2023

Entwicklungskonzept «Stadtraum Solitude»; öffentliche Vernehmlassung

P231222

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Entwurf «Entwicklungskonzept Stadtraum Solitude» für das öffentliche Vernehmlassungsverfahren.
2. Der Regierungsrat beauftragt das Bau- und Verkehrsdepartement, das öffentliche Vernehmlassungsverfahren zum Entwurf «Entwicklungskonzept Stadtraum Solitude» durchzuführen.

Begründung

Die Deutschen Bahn plant im Auftrag des Bundes an der Solitude eine neue S-Bahnhaltestelle zwischen dem Badischen Bahnhof und dem Rheinufer. Das Projekt ist Bestandteil des Bahn-Ausbauschritts 2035. Die Haltestelle wird ein wichtiger Treiber der zukünftigen städtebaulichen Entwicklung im Raum Wettstein/Grenzacherstrasse/Rankhof sein. Voraussetzung dafür ist, dass der Ausbau der Verkehrsinfrastruktur mit der stadträumlichen Entwicklung optimal abgestimmt ist. Das nun in die öffentliche Vernehmlassung gegebene stadträumliche Konzept zeigt auf, wie die Entwicklung des Stadtraums und der Ausbau der Verkehrsinfrastruktur bis zum Zeitpunkt der Inbetriebnahme und bis zum Endausbau der Haltestelle ab ca. 2050 miteinander abgestimmt werden können. Das durch den Regierungsrat beschlossene behördenverbindliche Konzept dient der Koordination und Steuerung der räumlichen Entwicklung im Umfeld der geplanten Haltestelle Solitude. Die öffentliche Vernehmlassung des Konzeptes dauert vom 13. September 2023 bis 13. Dezember 2023.

